

「岐阜『枝豆』を使用した商品開発 御菓子処のむらや」を訪問しました
(2014. 6. 26)

市岐商デパートの人気商品に、オリジナル商品『市岐商どら焼き』があります。本校の卒業生でもある、羽島市の『御菓子処のむらや』さんに、平成21年度からお世話になっています。

昨年度、復興支援を目的としたコラボ商品として、宮古の塩×岐阜『枝豆』を使用した『市岐商枝豆どら焼き』を開発し、試食販売や市岐商デパートで販売を行ってきました。

6月28日(土)14時から、アピタ北方店において、新商品や人気商品、復興支援コラボ商品の試食販売を行います。皆さん、ぜひお越しください。

また、第32回市岐商デパート(柳ヶ瀬商店街開催)では、店舗341がオリジナル商品を担当し、新しい味の『市岐商どら焼き』が開発販売されます。お楽しみに！



6月28日(土)14時から、アピタ北方店において、試食販売および東日本大震災義援金活動を行います。ぜひ、ご来店ください。



和菓子職人、熟練の技！



『市岐商どら焼き』焼き印



焼き印体験、押し加減が難しい



2個、3個、段々と慣れてきました



ここにも職人の技あり



頑張っ、枝豆白餡を載せませす



どら焼き 1個70g



多めに餡を載せて、重めのどら焼き完成



『どら焼き』体験を終え、試食タイム



手作りの美味しさに満面な笑顔